
 

 

 

 

 

 

 

 

Requerimento nº 0163-2019 
 

Na forma regimental, venho requerer ao Sr. Prefeito informações sobre 

todas as emendas parlamentares destinadas à Santa Luzia de julho de 2018 até 

a presente data. Sabe-se que vários vereadores, por intermédio de vários 

deputados, conseguiram a destinação de emendas para a cidade. Sendo assim, 

pede-se:  

1 – Quantas emendas foram destinadas à Santa Luzia nesse período?  

2 – Qual o valor previsto em cada uma delas? Quais os deputados que 

enviaram as emendas para a cidade? Favor especificar cada emenda com o 

respectivo deputado.   

3- Todas as emendas já chegaram? Se não, há expectativa de datas? Qual 

destinação específica foi dada a esses valores? 

Pede-se, ainda, que as respostas a esses questionamentos venham 

acompanhadas de documentação que comprove sua veracidade, em respeito 

ao que preconiza a Lei 12.527/11. 

 
 

Santa Luzia, 22 de Outubro de 2019. 
 
 
 

César Lara Diniz 
Vereador 

 

 


